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Tribunal de Justiça 
do Estado do Ceará 

 
 

Ata de Reunião 
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CGTI 

Fortaleza, 19 de abril de 2023 

Horário: 10h00min 

Local: Sala Teams 

 

OBJETIVOS 

1. Realizar a 1ª Reunião Ordinária do CGTI de 2023; 

 

PARTICIPANTES 
Des. José Tarcílio Souza da Silva 

josetarcilio.silva@tjce.jus.br 
Desembargador Presidente do CGTI 

Sérgio Mendes de Oliveira Filho 

sergio.filho@tjce.jus.br 

Superintendente da Área Administrativa 

(AUSÊNCIA JUSTIFICADA) 

Nilsiton Rodrigues de Andrade Aragão 

nilsiton.aragao@tjce.jus.br 
Superintendente da Área Judiciária 

(AUSÊNCIA JUSTIFICADA) 

Denise Maria Norões Olsen 

denise.maria@tjce.jus.br 
Secretária de Tecnologia da Informação 

 

Bruno Pinheiro Jucá 

bruno.pinheiro@tjce.jus.br 

Secretário do Gabinete do Des. José Tarcílio 

Rafael Garcia Barbosa 

rafael.barbosa@tjce.jus.br 

Gerência de Governança de TI 

Vanessa de Sousa Frutuoso 

vanessa.frutuoso@tjce.jus.br 

Supervisora do Serviço de Inteligência Artificial 

 

TÓPICOS DISCUTIDOS 

 a. A sra. Denise começou falando sobre a mudança da composição do CGTI e apresentou a 

agenda, detalhando o que será apresentado. 

 

 b. Em seguida, ela detalhou a nova estrutura da SETIN, destacando as grandes mudanças: a 

segurança que entrou na infraestrutura e a área de sistemas com segmentações específicas para 

aprimorar as entregas e agilidade. Denise também explicou com mais detalhes cada nova 

unidade dentro da área de sistemas. 

 

 c. Na sequência, a sra. Denise abordou sobre o concurso e novos servidores. O Des. Tarcílio 

questionou sobre o perfil dos novos servidores e a Sra. Denise explicou a necessidade de 

graduação específica em TI. Denise explicou ainda sobre a situação atual de 20 que já 

assumiram e outros 10 que aguardam os trâmites para iniciarem. 

 

 d. Passando para o PDTIC 2023, a sra. Denise apresentou a visão geral, indicando a quantidade 

de 134 iniciativas, das quais 47 são contratações. Foi também detalhada a quantidade de 58 

planejadas para o 1º semestre de 2023 e 59 para o 2º, sendo outras 17 para 2024. Denise 

indicou ainda a distribuição de ações em projetos estratégicos (89), em projetos setoriais (7) 

e em planos de ação (38). Finalmente, foi apresentada a distribuição das ações por unidade 

demandante. Entre o total de demandas, a Sra. Denise listou algumas das principais, incluindo 

alguns projetos estratégicos, como a Expansão do PJe, a Busca de Jurisprudência, a 

Inteligência Artificial e a Modernização de Infraestrutura, entre outros. O Des. Tarcílio pediu 

maiores informações sobre a parte de segurança e o último ataque, para os quais a sra. Denise 
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detalhou o ocorrido e as ações tomadas. 

 

 e. A Sra. Denise seguiu apresentando o detalhamento do orçamento previsto para 2023. Foi 

detalhado o valor de R$ 119.126.241,19, sendo 50% de custeio e 50% de investimento. A Sra. 

Denise ressaltou ainda que os 31 milhões previstos no Promojud estão no orçamento da 

SETIN no SIOF, mas que eventualmente pode mudar por decisão da gestão. 

 

 f. Foram também apresentadas e explicadas algumas das principais contratações da Setin 

previstas para 2023, entre elas: Datacenter, balanceador de carga, virtualização, switches, 

processamento, SOC, backup, computadores e notebooks, desenvolvimento geral e do PJE, 

infraestrutura para IA e consultores de RPA. 

 

 g. Em seguida, foi apresentado um resumo do desdobramento estratégico de TI para 2022, 

incluindo o alcance percentual de cada objetivo de contribuição, bem como as principais ações 

realizadas para alcance destes. 

 

 h. Para finalizar, o sr. Rafael apresentou o documento final do PDTIC 2023, o qual será enviado 

para publicação. Os representantes do CGTI presentes aprovaram o documento, bem como 

seus desdobramentos. O Sr. Rafael ficou de encaminhar os documentos por e-mail 

acompanhado da ata de reunião para assinatura. 

 

 

 

 

Denise Maria Norões Olsen 

Secretária de Tecnologia da Informação 

 

 

 
Des. José Tarcílio Souza da Silva 

Presidente do CGTI 
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